

Codelco destituye a tres altos ejecutivos tras reporte de accidente en El Teniente

Codelco anunció la salida de tres altos ejecutivos tras detectar "inconsistencias y ocultamientos en la forma en que antecedentes técnicos fueron reportados a la autoridad sectorial" después del estallido de roca en El Teniente el 24 de julio de 2023. El presidente ejecutivo Rubén Alvarado resolvió la destitución de Mauricio Barraza, vicepresidente de Operaciones; Claudio Sougarret, gerente general de la división, y Rodrigo Andrades, gerente de Proyectos. La medida surgió de una auditoría interna sobre el accidente del 31 de julio de 2025.

